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“元月特供”理财产品，
期限73天，起点5万元，

预期年化收益率
4.7%-4.85%，

募集期截止1月16日。
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本报讯（记者 陈希林 实习生 谢力/文 见习

记者 王志/图）1 月 9 日下午和 1 月 10 日上午，市

人大常委会主任叶世林参加安阳代表团讨论时指

出，市长李无文所作的政府工作报告突出体现一

个“实”字，对去年政府工作的总结较真实，2013

年提出的目标任务较务实，提出这么多的目标任

务关键要靠抓好落实。

前、昨两天，安阳代表团 80 余名代表和列席

人员围绕政府工作报告展开了热烈讨论。代表们

分别就加快推进安置留地及旧城旧村改造建设、

改善市容市貌与环境卫生、缓解市区部分路段交

通拥挤、进一步改善投资环境、加快发展旅游业

等提出了许多意见和建议。

叶世林指出，今年的政府工作报告一是体现

了真实。报告把一年来政府所做的工作真实地反

映出来、体现出来。二是体现了务实。2013 年提

出的目标任务是务实的，但是新一年温州市提出

的目标更高，下步瑞安开发、建设、改革的任务更

重，市政府要从瑞安实际出发，科学谋划，精心安

排。三是要抓好落实。会议开了，报告审议了，

关 键 是 把 提 出 来 的 任 务 落 实 好 。 报 告 提 出 的

2013 年“八大任务”、“十大民生实事工程”，特别

是十大实事工程都是群众反映强烈的热点民生问

题，市政府必须认真加以落实。

就安阳代表团关注的旧城改造问题，叶世林

说，近年来，我市旧城改造的力度很大，但与群众

的要求、社会的发展、形势的变化相比，显得相对

滞后，必须依靠政府部门、镇街和社区干部上下

齐心协力，广大群众积极配合支持，兼顾保护与

开发，依法有序加快推进。市人大常委会要把代

表的呼声、群众的诉求反映给市政府，并围绕市

委要求做的、政府能够做的、群众希望做的事情，

加大监督力度，更好地发挥地方国家权力机关应

有的作用。

本报讯（记者 黄丽云 实习生 武一行/文 记者

孙凛/图）前、昨两日，市委副书记陈胜峰先后参加

了滨海、塘下代表团，政协社会科学界、社会福利和

社会保障界讨论，与代表和委员们审议政府工作报

告、市人大常委会工作报告、市法院、检察院工作报

告。陈胜峰指出，要认真贯彻十八大精神，坚持改

革，关注民生，持续推进平安瑞安建设。

与会人员围绕各工作报告展开热烈讨论。滨海

代表团的代表提出，要优化发展公交，倡导绿色出

行，拉开城市框架；重视城中村建设，为之提供技术

支撑并规范资金管理；关注民生，解决好燃气供气等

民生问题。政协社会科学界、社会福利和社会保障

界的委员提出，要关注新居民的安置及一线工人的

社会福利保障，开展好“四小车”整治工作。塘下代

表团的代表提出，希望加大教育设施的投入，加大对

塘河支流污水的处理，创建美丽乡村。代表和委员

们还就食品安全、看病难等问题提出了建议。

陈胜峰认真听取大家的发言后指出，政府工作

报告分析问题清醒深刻、抓住要害，部署工作思路

清晰、措施有力，是一个求真务实、继往开来的报

告。2013 年，要认真贯彻十八大精神，坚定社会主

义道路，坚持深化改革。要通过经济改革，改良瑞

安的产业结构，让瑞企尽快走出经济危机的阴影；

通过行政体制改革，解决市民“办事难”、政府机构

办事效率低的问题。同时，要关注民生，作为基层

政府，要关注人民的生活，特别要关心弱势群体的

生活，使他们老有所终，壮有所用，幼有所长；立足

当前，确保社会稳定，通过加大科技设施的投入，营

造良好的社会环境，不断推进平安瑞安建设；要加

强对流动人口的服务管理，推进和谐社会建设。
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本报讯（记者 林长凯 实习生 王跃妮/文 见

习记者 王志/图）前日下午，市政协主席白一帆参

加中共、无党派、特邀二组、特邀三组讨论政府工

作报告时指出，政协委员要把坚持促进经济社会

发展作为参政议政的主要目标，注重发挥自身界

别优势，积极建言，出谋献策。

委员们在讨论中普遍认为，政府工作报告比

较务实，对当前社会经济形势的分析判断比较客

观，对发展中遇到的困难不回避，对今后的工作

部署目标明确、鼓舞人心。委员们就中小企业融

资难、城市绿化、农房集聚、如何吸引在外瑞商回

乡投资等方面提出了意见和建议。

白一帆指出，政府工作报告是一个求真务

实、锐意进取、催人奋进的报告。一年来，市委市

政府从全局出发，紧抓落实，采取了一系列应对

措施，使社会经济发展做到稳中有升，提升了城

市形象，惠及广大市民，让大家生活在这座城市

中感到幸福和温暖。在这中间，政协发挥了积极

的参政议政作用。

白一帆说，政协是人才荟萃、智力密集的地

方，大部分委员来自基层，对基层的情况比较

了解，既是党委政府科学决策的智囊团，也要

当 好 党 和 政 府 与 群 众 沟 通 的 桥 梁 。 面 对 新 形

势、新任务，他希望全体委员认真履职、积极有

为、勇于担当、开拓创新，精选经济、民生方面

的重点问题进行调研，进一步提高建言献策的

质量，为市委、市政府重大决策提供科学依据，

切 实 履 行 政 治 协 商 、民 主 监 督 和 参 政 议 政 职

能，为打造品质之城，建设幸福瑞安起到推波

助澜的作用。


